

Am Samstag folgten nicht nur Vereinsspieler der Einladung zum 10. Großgemeinde Pokal der Schachfreunde Windheim sondern auch einige Hobbyspieler.

Und gerade bei den Hobbyspielern wurde es zum Schluss recht spannend.

Stefan Jungkunz oder Jens Trebes wer von beiden würde Großgemeinde Pokal Inhaber werden?

Zum Schluss setzte sich Jens Trebes, im übrigen zum 2.ten mal in Folge, durch. Stefan Jungkunz wurde somit zweiter und Mehmet Düzardic belegte Platz 3.

Aber auch beim Windheimer Schachnachwuchs zeigte sich wie gut diese inzwischen aufgestellt sind. Neben Niklas Jungkunz auf Platz 1 und Mert Düzardic auf Platz 2 erspielten sich Samuel Neubauer und Ernesto Stein Punktgleich den 3 Platz.

Bei den Vereinsspielern konnte sich Vorjahressieger Oliver Christof erneut durchsetzen. Punktgleich auf Platz 2 folgten ihm Fabian Lieb und Martin Trebes.

Zur Siegerehrung durfte der 2. Bürgermeister Christian Schulz noch eine ganz besondere Ehrung vornehmen. Denn der 10. Großgemeinde Pokal wurde von einem besonderen Ereignis gekrönt.

Joe Trebes und Gerhard Neubauer wurden als Gründungsmitglieder für ihre 30 Jährige Mitgliedschaft und besondere Verdienste geehrt. Horst Christof der ebenfalls zu den Gründungsmitgliedern gehört wurde bereist im Vorfeld geehrt, da er auf Malta lebt.

Zur anschließenden Grillfeiern durften die Schachfreunde Windheim noch einige Gäste begrüßen und bedanken sich bei allen Helfern für ein gelungenes Fest.